



Estimados Padres, Madres, Apoderados, Estudiantes:

Fundación Educacional SOCEDHUCA, Director, Equipo Directivo, Directiva Centro General de Padres y Apoderados, Directiva Sindicato de Trabajadores, le saludan cordialmente.

Frente a los acontecimientos que se han producido en nuestro país y en especial en la comuna de Maipú, producto de las diversas demandas, queremos hacer un llamado a la reflexión a todos y a cada uno de los integrantes nuestra Comunidad Educativa.

Consideramos legítimo el derecho a manifestar su malestar y descontento frente a los problemas que nos afectan como sociedad, pero también debemos señalar el rechazo a la violencia y nuestra gran preocupación frente a los hechos acontecidos, pues la agresividad siembra más violencia lo que afecta a los ciudadanos, a los bienes públicos y privados, pero principalmente el peligro a la integridad física de las personas.

Nuestro Proyecto Educativo Institucional se sustenta en reforzar en forma permanente **valores como el respeto, la tolerancia y la solidaridad**, es por ello que los invitamos a conversar en familia sobre los hechos que se están viviendo, con el fin de que sirvan como aprendizaje para el futuro.

Hacemos un llamado al diálogo y a la empatía, pues creemos que nos llevarán a resolver los problemas sin tener que asumir los enormes costos a la seguridad e integridad de las personas.

Para finalizar, comunicamos a ustedes que frente a los problemas para el traslado que inferimos se producirán, hemos tomado la determinación de suspender las clases el día lunes 21 de octubre del año en curso.

Estaremos atentos a la información que entregue el MINEDUC, lo que será publicado en la página Web del establecimiento.

Confiamos en que pronto la ciudad de Maipú y el país logrará volver a la habitual dinámica de vida.

Nos despedimos fraternalmente.